
     

No２０  平成２３年８月２２日（月） 

夏休みも残り１週間になりました。・・・２９日（月）の始業式には、全員元気に登校を！ 

○夏休みも半ばの８日（月）は、男子ハンドボール部が

「日本一」となって、初めての登校日でした。ハンドボ

ール部の活躍の話題で持切りだったと思います。みんな 

元気に登校して来ていました。大清掃の後の全校集会で

は、黒岩教頭先生、楠田進路対策専門委員のお二人に反

していただきました。ハンドの優勝は「秀峰ブランド」

の確立のいい機会であり、「あいさつ」「清掃」をしっか

りすることで、秀峰生として、さらに成長していってほ

しいという話がありました。また、３年生は、外部講師

による「働くことへの心構え 採用試験を征する人」 

という講話があり、真剣にメモを取っていました。 

 

大きなスイカが採れました。農業科１年 

 

黒岩教頭先生の話 

 

 楠田進路対策専門員の話 

 

日本生涯教育センター講師 

＜楠田専門委員の話より＞ ・・・３年生はこの夏が勝負。１・２年生は今後を考えた取組を。 

・平成２３年度の求人情報・・・県内求人がかなり少ない。現在３２社(昨年８６社)８月８日現在  

・ワンチャンスで挑む・・・県内外とも競争率が高くなる。２回目のチャンスは極めて厳しい。 

・来年度以降は尚厳しい・・・エネルギー不足。円高で国内生産が厳しくなる。企業の海外流出。 

           早めの進路決定で準備が必要である。３年になってからでは遅い。 

☆会社から褒められる内容として、「あいさつが良い」「掃除を良くする」を聞く。 

 ・あいさつ→コミュニケーションの第一歩→チームワーク（協調性） 

 ・掃除ができる(整理整頓ができる)→仕事が上手(きっちりとした仕事ができる)→会社の効率 

基本情報技術者試験に黒木萌海さん（3 年経営情報科：飯野中出身）、 

ＩＴパスポートに鵜戸西裕太君（２年経営情報科：高崎中出身）、 

高校生では超難関の応用情報技術者試験に、黒木琴海さん（飯野中出身）が合格！！  

○基本情報は、宮崎県で１１名が合格（合格率 15.9％）、ＩＴは４０名が合格（合格率 14.5％）と難

関の資格です。本校生は、商業分野でもよく頑張っています。 

 

「壁画で地域に恩返し」・・・建築環境部（７人）が、福祉施設に描く。 

○８月１日にオープンした緑町ショートステイセンター（細野）内に、７月下旬から８月４日までか

けて、本校生が壁画（５か所に、市の特産品であるナシ、クリをはじめホタル、ヒマワリなど）を描

きました。「地域貢献につながれば」と期待を寄せているところです。 

 ・山下部長「自分たちが過ごした学科がなくなるのは寂しいが、また描いた絵を見に訪れたい。」 

 ・菊地教諭「今後、地域貢献できることは取り組みたい。遠慮なく問い合わせてほしい。」 

 

教職員の綱紀の保持及び服務規律遵守の徹底について・・・通知文が届きました。 

○８月１０日付けで、県下で体罰１名と制限速度超過６名の計７名が戒告処分となりました。日頃か

ら、体罰の根絶と交通法令の遵守については、機会あるごとにお互いに気を付け、徹底しようとして

いるところですが、県民の信頼を大きく失墜させる事案が発生しています。このような事案が０にな

るように、もっと努力していかねばなりません。２３日（火）職員会議で研修を行ないます。 

秀峰通信『啐啄』 



男子ハンドボール部 初の全国制覇 祝賀会・・・９月２日（金）１９：００～天守閣 

 

学校入口の道路に「祝 優勝」 

○全国高校総体初優勝の祝賀会を

開催することになりました。参加

費５０００円です。みんなでお祝

いできたらと思っています。多く

の参加を期待しています。よろし

くお願いします。生徒を通じて、

文書による保護者の方々への案内

もお願いします。（締切２５日） 

 

校舎正面垂れ幕「祝 初優勝」 

○本校の新体操部、ハンドボール部は、全国の方々に、大きな感動を与えたようです。いただいたメ

ールの一部を紹介します。また、多くの方々から、お祝いの電報もいただいています。 

・「礼儀正しく素晴らしい」・・・新体操会場での他県の保護者の言葉 

・「おめでとうございます。素晴らしいプレーを見せてくださり、大変ありがとうございました。」 

 ・・・本校生のプレーに感動された富山県のハンドボール経験者 

    國學院栃木戦の本校の試合を見て、フアンになり、決勝戦まで応援されたらしい。 

新体操部が九州選手権大会（佐賀市）で優勝・・・１１日（木）全国高校総体３位の神埼清明に勝つ 

○夏休み中も秀峰生は、いろいろ頑張っています。３年生は就職試験に向けた課外や面接指導、自主

的な勉強、課題研究のために登校して真剣に取り組みました。また、１・２年生も部活動に一生懸命

取り組んでいたようです。男子ハンドボール部は、九州ブロック国体に向け、お盆中もＯＢの方々な

どと猛練習を行なっていました。１９日（金）から佐賀県神埼市で行なわれ、１回戦の鹿児島県には

勝ちましたが、２回戦で強豪の沖縄県（興南高校主体）と対戦し健闘しましたが敗れました。女子も

沖縄県に敗れ、残念ながら男女ともに山口県での本国体出場権を獲得することができませんでした。 

 
ワープロ部の真剣な練習風景 

 
建環科３年はお盆中も課題研究 

 
男子ハンドもお盆も猛練習 

 

宮崎ものづくり人材育成塾が開催されました。・・・１７日（水）～１９日（金）延岡市 

○むかばき青少年自然の家で開塾式が行なわれました。２泊３日の育成塾に、本校からは、３学科各

４名の合計１２名の代表生徒と３名の先生が参加しました。３年間の事業の２年目にあたり、今年も

非電化工房代表の日本大学工学部の藤村靖之教授を講師に招いての講話や演習、企業での研修が行な

われました。大震災後の原発事故で、エネルギー問題が注目されており、電気を使わない冷蔵庫や乾

燥食物製造機などの発明をされている藤村氏は、マスコミに引っ張りだこということでした。３日間

かけての演習は、「自給自足村を設計しよう」という題材で、みんながアイデアを出し合って、有意義

な研修となったようです。今回の研修の成果を今後に、大いに生かしていってほしいものです。 

 
生徒代表があいさつ 

 
企業の人の話を聴く 

 
班ごとに演習問題に取り組む 

○夏休みも残り１週間となりました。３年生は今日から後半の課外が開始します。９月１６日（金）

から始まる就職試験に向けて万全の準備ができるように、指導をよろしくお願いします。 


